

Informe de Comisión

27 de julio del 2018

Derivado de las actividades que se realizan en la universidad tecnológica de la sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 26 de julio del presente año fui Comisionado a la Universidad Tecnológica de la Sierra, para trasladar personal de Talento Humano al Campus.

Saliendo a las 10.00 horas. de Tepic, Nayarit, recogiendo al personal de Talento Humano en la Cruz de Sacarte a las 10:15 horas para así trasladarme a mesa del Nayar donde se encuentra el Campus llegando a las 13:00 horas., ya terminadas las actividades regresamos a la Ciudad de Tepic a las 14:30 horas , llegando a las 17:45 horas del mismo día.

ATENTAMENTE



Miguel Ángel Melendrés Ramos
Comisionado